

MÄH

Hallo, da bin ich wieder, der Wollli!

Heute war ich mit Papa einkaufen. Da habe ich doch wirklich so ein komisches Ding, eine Maske, vor meine Nase binden müssen. Papa sagt, dass das jetzt wichtig ist, damit wir nicht krank werden und auch nicht die anderen anstecken. Naja, wenn das denn so sein muss. Aber eines sage ich gleich, das finde ich auch gar nicht so super und ich weiß nicht, ob ich dafür danke sagen möchte. Und ich war echt froh, als ich das wieder herunternehmen hab dürfen. Da ist es so warm drunter und sehen tut man auch nur die Hälfte. Wir haben auch wieder Klopapier gekauft. Unseres ist nämlich ausgegangen. Hast du noch welches zuhause?



Du, Klopapier ist eigentlich echt supermääh! Was man da alles noch damit machen kann außer.....na, du weißt eh, am Klo. Turm bauen, Haus bauen, schaukeln, drauf zeichnen, Klopapierturm mit Bällen umwerfen, darüber hüpfen, Slalom laufen. Weißt Du noch etwas?



Und schau einmal, einwickeln wie eine noch? Kannst Du ein Foto schicken? erlauben, sammle Klopapiermumien- schicke sie euch. welche Kinder sich wird sicher supermääh! 😊



ich kann mich sogar ganz Mumie. Kennst du mich das auch? Magst Du mir Und wenn deine Eltern es ich alle Fotos deiner Klasse und Dann könnt ihr raten, eingewickelt haben. Das

Viel Spaß und liebe Määh-Grüße Dein Wollli